

ZERTIFIKAT CERTIFICATE

Hiermit wird bescheinigt, dass die Firma / *This certifies that the company*

Gorter Group B.V.
Zuiderweg 12
1741 NA Schagen
Niederlande

berechtigt ist, das unten genannte Produkt mit dem abgebildeten Zeichen zu kennzeichnen
is authorized to provide the product mentioned below with the mark as illustrated

Fertigungsstätte
Manufacturing plant

Siehe Anlage 2
See annex 2

Beschreibung des Produktes
(Details s. Anlage 1)
Description of product
(Details see Annex 1)

Dachausstieg mit Aufstieg
Roof Access Hatch with Ladders or (Scissor) Stairs

Geprüft nach
Tested in accordance with

DIN EN 14975:2010-12

Registrier-Nr. / *Registered No.* 44 780 13103701
Prüfbericht Nr. / *Test Report No.* 3528 0346
Aktenzeichen / *File reference* 2.4-4225/09

Gültigkeit / *Validity*
von / *from* 2021-11-26
bis / *until* 2026-11-25


TÜV NORD CERT GmbH
Zertifizierungsstelle Konsumgüter

Essen, 2023-05-06

TÜV NORD CERT GmbH

Am TÜV 1

45307 Essen

www.tuev-nord-cert.de

prodcert@tuev-nord.de

Bitte beachten Sie auch die umseitigen Hinweise
Please also pay attention to the information stated overleaf



Hinweise zum TÜV NORD- Zertifikat

Dieses TÜV NORD - Zertifikat gilt nur für die umseitig bezeichnete Firma, das angegebene Produkt und die genannte Fertigungsstätte. Es kann nur von der Zertifizierungsstelle auf Dritte übertragen werden.

Das Recht zum Benutzen des umseitig abgebildeten Zeichens erstreckt sich nur auf solche Produkte, welche mit dem erfolgreich geprüften Baumuster und den Angaben im Prüfbericht oder den ergänzenden Vereinbarungen übereinstimmen.

Notwendige Bedienungs- und Montageanweisungen müssen jedem Produkt beigelegt werden.

Jedes Produkt muss deutlich einen Hinweis auf den Hersteller oder Importeur und eine Typenbezeichnung tragen, damit die Identität des geprüften Baumusters mit den serienmäßig in den Verkehr gebrachten Produkten festgestellt werden kann.

Der Inhaber des TÜV NORD - Zertifikates ist verpflichtet, die Fertigung der mit dem Zeichen versehenen Produkte laufend auf Übereinstimmung mit den Prüfbestimmungen zu überwachen und insbesondere die in den Prüfbestimmungen festgelegten oder von der Zertifizierungsstelle geforderten Kontrollprüfungen ordnungsgemäß durchzuführen.

Für das TÜV NORD - Zertifikat gelten außer den vorgeannten Bedingungen auch alle übrigen Bestimmungen des allgemeinen Vertrages. Es hat solange Gültigkeit, wie die Regeln der Technik gelten, die der Prüfung zu Grunde gelegt worden sind, sofern es nicht auf Grund der Bedingungen des allgemeinen Vertrages früher zurückgezogen wird.

Dieses TÜV NORD - Zertifikat verliert seine Gültigkeit und muss unverzüglich der Zertifizierungsstelle zurückgegeben werden, falls es ungültig wird oder für ungültig erklärt wird.

Hints to the TÜV NORD - Certificate

This TÜV NORD - certificate is applicable only to the firm stated overleaf, the specified product, and the manufacturing plants stated. It can be transferred to third parties only by the certification body.

The right to use the approval mark shown overleaf is granted only for those products which are identical with the prototype that has passed the test, the statements in the test report and the supplementary agreements.

Each product must be accompanied by the instructions which are necessary for its operation and installation. Each product must bear a distinct indication of the manufacturer or importer and a type designation so that the identity of the tested prototype with the series product brought on the market can be checked.

The recipient of the TÜV NORD - Certificate shall currently supervise the manufacture of the products provided with the approval mark for compliance with the test specifications and particularly shall properly conduct the checks which are stated in the specifications or required by the test laboratory.

In addition to the conditions stated above, all other provisions of the General Agreement are applicable to the TÜV NORD - Certificate. It will be valid as long as the rules of technology on which the test was based are valid, unless it is revoked before pursuant to the provisions of the General Agreement.

The TÜV NORD - Certificate will become invalid and shall be returned to the certification body without delay when it has expired or revoked.

ANLAGE ANNEX

Anlage 1, Seite 1 von 3

Annex 1, page 1 of 3

zum Zertifikat Registrier-Nr. / to Certificate Registration No. 44 780 13103701

Beschreibung des Produktes:

Flachdachausstieg mit Aufstieg

Typ RHT

Beschreibung:

Dachausstieg aus Aluminiumblech (RTH7, RTH und RHTEP) oder Stahlblech (RHTEI); Verschluss mittels Zylinderschloss, ab Länge 1400 mm mit Dreipunktzylinderschloss; Öffnungshilfe und Rückfallhemmung mit automatischer Verriegelung on Offen-Stand und Freigabe mit einem Knopfdruck. Diagonaler Handlauf bietet sicheren Halt beim Ein- und Ausstieg. RHT7 mit 7 mm, RHT/RHTEI mit 8 mm und RHTEP it 12 mm Isolationsstärke.

Abmessungen (Standard-Durchgangsmaß in mm / Gewicht):

RHT7090: 700 x 900 mm / 38 kg

RHT9090: 900 x 900 mm / 44 kg

RHT7014: 700 x 1400 mm / 52 kg

RHT1010: 1000 x 1000 mm / 50 kg

RHT1015: 1000 x 1500 mm / 65 kg

RHT1020: 1000 x 2000 mm / 82 kg

RHT9024: 900 x 2400 mm / 89 kg

Aufstieg:

Wahlweise mittels Scherentreppe mit Handlauf, Treppenleiter mit Handlauf oder Schiebeleiter

Scherentreppe:

Scherentreppe aus Aluminiumussteilen, Beschläge aus verzinktem Stahl/ Edelstahl, komplett montiert mit Einbaukasten, Scherentreppe auf Unterdeckel montiert. Einschubsicherungsvorbereitung bei ausgezogener Treppe, mit einem Handlauf, Typ XL mit zwei Handläufen.

<u>Typ</u>	<u>Einbaumaß</u>	<u>Raumhöhe bis</u>
Small	700 x 900 mm	300 cm
Large	700 x 1200 mm	350 cm
EI60	700 x 1200 mm	350 cm
XL	1000 x 1300 mm	350 cm

TÜV NORD CERT GmbH
Zertifizierungsstelle Konsumgüter

Essen, 2023-05-06

ANLAGE ANNEX

Anlage 1, Seite 2 von 3
Annex 1, page 2 of 3

zum Zertifikat Registrier-Nr. / to Certificate Registration No. 44 780 13103701

Treppenleiter Typ GS55:

Aluminiumpressteile verschraubt und geschweißt, eloxiert, beidseitiger Handlauf

Abmessungen

Stufenbreite: 730 mm
Stufentiefe: 175 mm
Treppenlänge: max. für 3000 mm Raumhöhe
Stufenzahl¹⁾: 13
Neigungsverstellbereich: 55° - 65°

Leiter

Schiebeleiter aus Aluminiumprofil, Holmen mit 2 Haken zur Einhakung an den im Lieferumfang enthaltenen Tritt.

<u>Typ:</u>	<u>Max. Länge:</u>	<u>Holmprofil:</u>	<u>Sprossen:</u>
EL 1 x 14 Sprossen	3650 mm	60 x 24 x 2,5 mm	Spezialprofil, ø 23
OL 2 x 14 Sprossen	6400 mm	60 x 24 x 2,5 mm	rutschfest, waag-

EL = einteilig, OL = zweiteilig

TÜV NORD CERT GmbH
Zertifizierungsstelle Konsumgüter

Essen, 2023-05-06

ANLAGE ANNEX

Anlage 1, Seite 3 von 3
Annex 1, page 3 of 3

zum Zertifikat Registrier-Nr. / to Certificate Registration No. 44 780 13103701

Product specification:

Roof access hatch with ladder or stairs
Type RHT

Specification:

Roof access hatch made from aluminium (RHT7, RTH and RHTEP) or steel (RHTEI) sheets; with cylinder lock, from opening length 1400 mm with 3 point cylinder lock; assisted opening and controlled closing, engages automatically in open position, release with push button. Diagonal hand rail to safely exit and access roof hatch. The strenght of the isolation material is 7mm (type RHT7), 8mm (RHT/RHTEI) or 12mm (RHTEP)-

Dimensions (standard clearance in mm / weight):

RHT7090: 700 x 900mm / 38 kg
RHT9090: 900 x 900mm / 44 kg
RHT7014: 700 x 1400mm / 52 kg
RHT1010: 1000 x 1000mm / 50 kg
RHT1015: 1000 x 1500mm / 65 kg
RHT1020: 1000 x 2000mm / 82 kg
RHT9024: 900 x 2400mm / 89 kg

Ladders or stairs:

Options: (sliding) ladder, scissor stairs with hand rail or stair ladder with hand rail.

Scissor stairs:

Scissor stairs made from cast aluminium, hardware from galvanized steel / stainless steel. Complete assembled with casing, scissor stairs mounted on casing cover. Extended stairs are prepared for padlock securing; with 1 hand rail, type XL with 2 hand rails.

<u>Type</u>	<u>Structural size</u>	<u>Room height up to</u>
Small	700 x 900 mm	300 cm
Large	700 x 1200 mm	350 cm
EI60	700 x 1200 mm	350 cm
XL	1000 x 1300 mm	350 cm

TÜV NORD CERT GmbH
Zertifizierungsstelle Konsumgüter

Essen, 2023-05-06

ANLAGE ANNEX

Anlage 2, Seite 1 von 1
Annex 2, page 1 of 1

zum Zertifikat Registrier-Nr. / to Certificate Registration No. 44 780 13103701

Liste der Fertigungsstätten:
List of manufacturing facilities:

1. Hersteller Treppenleiter, Bodentreppe:

Gorter Femipari Zrt
Doza Gyu. 1
6041 Kerekegyhaza
Ungarn

2. Hersteller Scherentreppe:

Estfeller GmbH
Nationalstraße 64
39040 Auer
Italien

(Diese Liste beinhaltet 2 Fertigungsstätten.)
(This list includes two manufacturing facilities.)



TÜV NORD CERT GmbH
Zertifizierungsstelle Konsumgüter

Essen, 2023-05-06